

POLÍTICA

PROYECTOS LEY

Radican proyecto de Ley para imponer un IVA al etanol importado

El objetivo del proyecto es proteger la producción de Colombia de biocombustibles.



LINDA MUÑOZ | 17/11/2019 - 18:21 COT

El representante a la **Cámara Christian Garcés** radicó junto a 26 congresistas una proposición a la nueva **Ley de Crecimiento Económico** para imponer un **IVA** al etanol importado. De acuerdo con Garcés, la importación subsidiada de etanol **está generando una caída en la producción nacional** de este biocombustible, **amenazando más de 286 mil empleos** en el sector azucarero en **Riseralde, Cauca y Valle del Cauca**.

- **Secretaría Jurídica se declaró impedida para la reestructuración del Dopre**
- **Así va la reincorporación de excombatientes según el Congreso**
- **Senador Roy Barreras denuncia nuevas amenazas en su contra**

"El **Congreso de la República** y el **Gobierno Nacional** deben defender la producción nacional y el empleo de los colombianos de prácticas desleales en el comercio internacional. En Colombia se hicieron **inversiones por más de mil millones de dólares** en siete plantas productoras de Etanol, seis en el Valle geográfico del **Río Cauca** y una en el **Meta** que es la planta de **Ecopetrol Bioenergy**", afirmó Garcés.

Y es que según el congresista, actualmente el etanol subsidiado importado **llega al 40%**. "Creemos que con este IVA el Etanol **queda en las mismas condiciones que el biodiesel**, protegiendo la producción de **Colombia** en biocombustibles", reiteró.

Los partidos detrás de la iniciativa son el **Centro Democrático**, el **Partido Conservador**, **Cambio Radical**, **La U**, **Liberal**, Colombia Renaciente y Colombia Justas Libres.

SUSCRÍBASE A LOS CONTENIDOS DE CARACOL RADIO EN GOOGLE NEWS. ENTRE AQUÍ Y HAGA CLIC EN LA ESTRELLA.

Comentarios 0

Proyectos ley Congreso Colombia Actividad legislativa Parlamento +

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Uribe reconoce que a Duque le 'falta mucho' pero trabaja para mejorar



Los hinchas de Palmeiras prefieren a Borja por encima de Deyverton

recomendado por @outbrain

ACTIVIDAD LEGISLATIVA

Cámara de representantes aún no sabe si viajará al Cauca

Una proposición puso en espera el viaje del legislativo.



Cámara de Representantes / Archivo (Colprensa)



LINDA MUÑOZ | 17/11/2019 - 19:03 COT

Luego de que la **Cámara de Representantes** propusiera sesionar en el **Cauca** para dar soluciones a la **crisis que vive el departamento**, la vicepresidenta de la corporación **María José Pizarro**, señaló que han tenido complicaciones en la planeación del viaje, por una proposición en la que se pide que se aplace el traslado de los legisladores **por falta de presupuesto**.

"**Tenemos fe de que pueda realizarse**. Era una sesión informal, aprobada en plenaria con las mayorías necesarias, se había confirmado a la comunidad la **articulación con el Senado**. No entendemos esta proposición, pero **haremos todo lo legalmente requerido para poder reabrir** y materializar el hecho de que la Cámara **vaje a a escuchar a las comunidades**. Nos dejaría muy mal parados el hecho de no ir, como se tenía previsto", añadió Pizarro.

- **Así va la reincorporación de excombatientes según el Congreso**
- **Radican proyecto de Ley para imponer un IVA al etanol importado**
- **Senador Roy Barreras denuncia nuevas amenazas en su contra**

De esta manera, la congresista mencionó que **hasta el lunes 18 de noviembre se podrá saber** si el legislativo estará presente el martes en **Santander de Quilicheo**.

En la reunión intervendrán, además, los ministros del **Interior**, Nancy Patricia Gutiérrez, y **Defensa Nacional**, Carlos Holmes Trujillo García; el procurador General de la Nación, **Fernando Carrillo**, y el defensor del Pueblo, **Carlos Alfonso Negret**.

SUSCRÍBASE A LOS CONTENIDOS DE CARACOL RADIO EN GOOGLE NEWS. ENTRE AQUÍ Y HAGA CLIC EN LA ESTRELLA.

Comentarios 0

Cámara Representantes Colombia Cauca Congreso Colombia +

Debates parlamentarios

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Pablo González: 'Venimos a dar la



Crece el número de

